

Forums pour les joueurs

Je me suis pieger seul

Par RAPHIANDCO84 Posté le 24/10/2024 à 12h06

Bonjour

je viens vers vous suite a mon expérience , comme beaucoup de joueur on m a parler de site de casino en ligne ou j ai jouer a la roulette , helas les premiere fois j ai gagner avec de gros multiplicateur puis j ai perdu et perdu et perdu alors pour me sortir de cet situation j' ai fait des crédits dans plusieur organisme

mais vue je demander peu sur le coup je ne me rendez pas compte des somme . Du moins je m en rendez compte mais j avais toujut une reserve d argent donc tranquille .

Recemmet j ai enormement perdu j ai meme prix une certaines somme que je devais utiliser pour un voyage je suis endetté a auteur de 51 000 euro soit une très belle voiture ou meme encore un petit studio

Je ne voulais pas en parler ni a ma famille ni a ma femme parce que je pensais pouvoir m en sortir seul en regagnant ou melme en arretant seul et puis j avais honte de moi , honte de mes erreur et de la rection de mes proche et je voulais les protéger de mes connerie car il n ont pas a assumer mes erreur .

Il y a 2 jour j ai dis a tout mes proches ma situation comme vous pouvez le deviner la reaction et mon vecu face a celle la a etait très complique .

Aujourdhuit je veux tout faire pour me sortir de cet situation et du jeux

Avez vous des conseille ou encore des histoire motivante pour sortir de cert situation
je vais deja aller voir un addictologue pour resoudre certan probleme due a cet situation
Mais financierement je ne trouve que peu de solution

j'avais juste beson de l'ecrire quelque part et si des gens veulent partager sa ou leur experience je serais ravie de lire tout vos histoire

1 réponse

Moi06250 - 18/11/2024 à 11h10

Bonjour , je suis dans la même situation que toi sauf que moi ce sont les paris sportifs et le poker j'ai plus de 50k de crédits et j'ai refait un crédit de 3k pour jouer dans les paris sportifs jme suis fait interdire de jeux il y a un ans au début sa marcher et après j'ai découvert les site de paris hors arjel et j'ai replonger c'est dur d'arrêter mais faut penser à sa famille pour rebondir mais je craque a chaque fois . Il faut bloquer les compte bancaire pour plus avoir cette tentation sur ces sites en ligne .